

ともひとしんのうひのぶこ 寛仁親王妃信子さまがご来訪

5月28日、寛仁親王妃信子さまが、「日本ばら会主催記念行事及び地方事情御視察」のため、筑西市にお出でになりました。

信子さまは、特別養護老人ホーム「まごころの杜」（関正夫理事長）と観光施設「ザ・ヒロサワ・シティ」（廣澤清会長）を訪問され、それぞれの敷地内に、信子

さまにちなんで命名されたピンクのバラ「プリンセスノブコ」の苗をお手植えされました。

また、「ザ・ヒロサワ・シティ」の下館ゴルフ倶楽部内で開かれた、信子さまが名誉総裁を務める日本ばら会主催のバラ展を見学され、「とてもきれいですね」と感想を述べられていました。



① 広沢農園の約 80m 続くバラのトンネルをご散策 ② 日本ばら会主催のバラ展をご見学されました ③ 市内 2 か所でバラの苗をお手植えされました ④ まごころの杜では入所者一人ひとりにお声を掛けられました

「第69回社会を明るくする運動」強調月間

「社会を明るくする運動」は、犯罪や非行の防止と罪を犯した人たちの更生について、すべての国民が理解を深め、犯罪のない地域を築こうとする全国的な運動です。

7月1日から強調月間がスタートするのを受け、5月17日、西地区保護司会筑西分区分区（古谷野力分区分長）と筑西市更生保護女性会（松本英子会長）のみなさんが市役所を訪れ、内閣総理大臣のメッセージを須藤茂市長に手渡ししました。



須藤市長と西地区保護司会筑西分区分区、筑西市更生保護女性会のみなさん

こだますいかをPRするため県知事を表敬訪問

5月30日、J A北つくばこだますいかに関係する大井川和彦県知事に第48回大井川和彦県知事に第48回本農業賞特別賞受賞の報告と出荷のピークを向かえた「こだますいかに」のPRを行いました。

試食した大井川知事からは「とても甘くておいしい。冷蔵庫に入る手頃なサイズが良い。もっとPRして欲しい」と、高い評価と激励を受けました。



大井川県知事と関係者のみなさん